

Noticias del Colegio de Magistrados y Funcionarios. Zona Norte (Santa Fe)

En lo que va del año en curso, el Consejo Directivo de la Zona Norte ha venido desarrollando actividades en distintos frentes. De tal forma, en el frente externo, se han establecido canales de comunicación con el Poder Ejecutivo, el Poder Legislativo, el Colegio de Abogados y la Universidad Nacional del Litoral, entre otros, con la perspectiva de ampliar el marco de relaciones institucionales a otros entes públicos y privados, que permitan una mejor inserción del Colegio de Magistrados y Funcionarios en nuestro medio.

Pero sin dudas, el mayor interés está puesto en la consolidación del frente interno. Así, se intenta llevar adelante una estrategia que permita acercar el Colegio a los asociados y viceversa; generando mayores instancias de participación, tratando de lograr una mayor toma de conciencia respecto de la

necesidad de apostar a la construcción de un espacio colectivo amplio y democrático, fortaleciendo los vínculos de solidaridad. En este mismo sentido, se trata de estrechar los vínculos existentes entre los Consejos Directivos de la Zona Norte y Sur, como asimismo con los Consejos Regionales Norte, Sur y Oeste, con la finalidad de construir un Colegio de Magistrados y Funcionarios fuerte y consolidado en todo el territorio provincial.

Para poder concretar estos objetivos, se ha dispuesto la conformación de las distintas Comisiones Internas de Trabajo, como forma de generar y coordinar las distintas tareas inherentes a la institución, las que quedaron conformadas de la siguiente forma, con la designación de los responsables de cada una de ellas:

1 - *Comisión de relaciones institucionales, Prensa y Comunicación:* Dr. Alfredo Palacios, 2 - *Comisión*

de Ministerio Público y Reforma Penal: Dres. Roberto Prieu Mántaras y Carlos Romero, 3 - *Comisión de Capacitación:* Dres. Mario Barucca y María José Haquin, 4 - *Comisión De Derechos Humanos Y Género:* Dres. Sandra Valenti, Susana Ortis y Norberto Nisnevich, 5 - *Comisión De Cultura y Deportes:* Dr. Mario Ruiz, 6 - *Comisión de Servicios e Infraestructura:* Dres. Rubén Cottet, Jorge Patrizi y Carlos Romero, 7 - *Comisión de Secretarios:* Dres. Susana Ortis y Mario Ruiz, 8 - *Comisión de Interior:* Dres. Elido Ercole, Jorge Galbusera y Sandra Valenti, 9 - *Comisión de Jubilados:* Dr. Américo Bayon y como encargado de la coordinación de la REVISTA, se designa al Dr. Mario Barucca. Se propenderá a que se integren a las mismas todos aquellos asociados que manifiesten su intención de sumarse a su aporte y colaboración para la

realización de los fines propios de cada una de ellas, como una forma de incentivar la participación interna.

Entre las actividades que se han comenzado a proyectar, podemos mencionar las que siguen a continuación ■

LA PROBLEMÁTICA DE LOS ASOCIADOS

Con la idea de tomar conocimiento directo con los distintos sectores, para conocer sus necesidades, requerimientos y propuestas, se vienen llevando a cabo una ronda de reuniones: con los Jueces de los Tribunales Colegiados de Familia y de Responsabilidad Extracontractual, con los integrantes del Fuero Penal de Rafaela y San Cristóbal, con los asociados de los Consejos Regionales Oeste y Norte, con los Jue-

ces Penales de Santa Fe y con los Secretarios de Primera Instancia en lo Civil y Comercial de Santa Fe. De estas reuniones, y como consecuencia de un intercambio muy fructífero, han surgido directrices de trabajo que ya se han comenzado a implementar, y esperamos poder obtener resultados favorables a la brevedad posible ■

NUEVA PÁGINA WEB

Con la idea de mejorar las prestaciones y calidad de la página web del Colegio, se decidió encomendar al *Ingeniero Pablo García Flappo* el diseño de una nueva página web *más ágil y funcional*. El resultado que viene arrojando este trabajo es de excelente calidad, y apostamos a que constituya una herramienta importante para mejorar la comunicación con los asociados y

la mejor prestación de servicios. En fecha próxima informaremos la presentación oficial de la nueva página ■

QUINTA DE SAN JOSÉ DEL RINCÓN

En el afán de brindar un mejor servicio a los asociados, se están evaluando distintas alternativas para mejorar y facilitar las condiciones de uso de la Quinta de los Magistrados y Funcionarios. Para ello se están considerando las modificaciones que requiere el Reglamento de Uso, como asimismo la realización de las refacciones y adquisición de elementos necesarios para brindar un mejor servicio ■

TORNEOS DEPORTIVOS INTERZONALES

En la continuidad del trabajo que se viene realizando desde el año 2011, se ha proyectado la realización del primer torneo de fútbol del año, en el que participarán equipos de las distintas Zonas que componen el Colegio de Magistrados y Funcionarios a nivel provincial. Así, han comprometido su participación equipos integrados por representantes de Rosario, Venado Tuerto, Rafaela, San Cristóbal, Vera, Reconquista, San Jorge y Santa Fe. Lo destacable de estos encuentros, más allá de los resultados deportivos, es la consolidación de los vínculos humanos y la sana camaradería

que generan. Cabe destacar la labor que ha venido desarrollando para la concreción de estos eventos, el Dr. Orlando Pascua, cuya participación en la Comisión de Cultura y Deportes es de fundamental importancia ■

Mesa Ejecutiva de la Federación Argentina de la Magistratura (FAM)





En la **V Conferencia Nacional de Jueces** llevada a cabo en la ciudad de Mendoza los días 18 y 19 de octubre de 2012, la **Federación Argentina de la Magistratura y la Función Judicial** tuvo participación institucional en los Paneles que abordaron las distintas temáticas, concretándose dicha intervención a través de las exposiciones de autoridades de **F.A.M.** y representantes de Colegios de Magistrados y Funcionarios de diferentes provincias argentinas. Presentamos seguidamente trabajos que fueron elaborados en base a dichas disertaciones, agradeciendo la disposición de las disertantes para publicar en nuestra Revista dichos enfoques.